

12月に入り、寒さの厳しい日が続いています。12月17日からは雪を降らせる寒波が到来し、冬本番となりました。子ども達は寒い寒いといいながらも、体育館で鉄棒をしたり、ボール遊びをしたりして元気に活動しています。

先日後期が始まったと思ったら、あっという間に後期前半の終了です。後期前半は6年生の修学旅行や4・5年生の宿泊学習など、校外へ出たの活動がどの学年も増えました。前期はなかなか校外に出られなかった分、楽しんで体験活動ができていました。また、マラソンチャレンジや器械運動発表会など、身体を使った体育的な行事にも頑張ることができました。後期前半での頑張りを冬休み明けも続けて、新しい学年へのいい準備をしてほしいと思います。

幼稚園・1年生 おもちゃランド

12月15日の6限目に幼稚園、1年生で作ったおもちゃで遊んでもらおうと2年生を招待して、おもちゃランドを開きました。段ボールを切ったり、段ボールに絵を描いたり、どんぐりを使ったりして思い思いのおもちゃを作り、2年生に遊び方の説明をして遊んでもらいました。どのおもちゃも好評で時間いっぱい楽しむことができました。幼稚園・1年生のみなさん、ありがとうございました。



5年生 ふれあい文化子どもスクール

県内の小学5年生全員を対象にして、ハーモニーホール（県立音楽堂）でふれあい文化子どもスクールが実施されました。福井県出身の小松長生さん指揮のもと、プロのオーケストラによる本格的なコンサートで、聞いたことのある曲を中心に音楽を楽しみました。



器械運動発表会

今年「目指せ100%、逆上がりチャレンジ」を目標に、どの学年も逆上りを一生懸命練習し、逆上りの発表を全学年行いました。また、高学年が体育の授業で頑張っている鉄棒運動、マット運動、跳び箱運動の発表会を行い、他の学年は見学しました。どの児童も授業中や休み時間に発表する技を一生懸命練習し、本番ではしっかりした演技ができました。



ONLINE 音楽発表会

各学年で音楽の時間に学習した合唱や合奏などを撮影して、他の学年に見てもらいました。どの学年も頑張っ練習し、素晴らしい動画ができました。YouTubeに動画をアップしました。下のQRコードを読み取ってご視聴ください。また、個人情報の取り扱いには十分ご配慮をお願いいたします。

幼稚園・1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

